

En la asamblea realizada en el mes de junio próximo pasado, en Paysandú, se acogió con entusiasmo la idea de la Comisión Directiva de la Sociedad de Medicina Veterinaria del Uruguay, de formar una comisión que programe y coordine las actividades científico-técnicas y marque las metas a alcanzar por la profesión veterinaria. El trabajo de la Comisión jerarquizará, sin dudas, nuestra profesión.

La misma se integra por la Comisión Directiva de la Sociedad de Medicina Veterinaria del Uruguay y delegados de cada Centro Departamental.

Los veterinarios, como universitarios, adquirimos una gran responsabilidad para con la sociedad; es nuestra obligación cumplir con ella y lo logramos en la medida que tendemos siempre a elevarnos como técnicos y como hombres para poder brindarnos mejor a los demás.

El campo de competencia curricular y natural de nuestra profesión es muy extenso, alcanzando tópicos que se abren ante nosotros como un gran abanico y a

los cuales no podemos rehuir. Debemos exigirnos a alcanzar lo máximo de cada una de nuestras competencias, combinando el estudio, la dedicación y la experiencia con la investigación y hacerlo con responsabilidad y constancia.

Esta tarea ya ha sido valiosamente iniciada por quienes nos precedieron pero quizá nunca tuvimos la oportunidad de que toda la profesión pudiera continuarla y elevarla. Es un gran desafío el que se nos hace y es un enorme compromiso para todos lograrlo.

La Comisión Coordinadora está constituida y en el mes de noviembre se llevará a cabo su primera sesión de trabajo. Debemos apoyarla y colaborar todos para lograr nuestros objetivos.

En la empresa de jerarquizar nuestra profesión estamos todos embarcados. La tarea es difícil y va a exigir mucho esfuerzo, pero si todos y cada uno de nosotros lo queremos y trabajamos desprendidos de egoísmos lo lograremos.